

Firma Egrem acuerdo con Sony para promover a autores cubanos



La Habana, 25 ene (RHC) La Empresa de Grabaciones y Ediciones Musicales (Egrem) y la compañía Sony/ATV Music Publishing firmaron un acuerdo a largo plazo para la promoción y divulgación de un amplio patrimonio sonoro compuesto por más de 10 000 obras de autores cubanos.

En el encuentro, celebrado en la sede de la Fundación Ludwig de La Habana, Guy Henderson, presidente de la empresa estadounidense, consideró un privilegio esta alianza con la Egrem para distribuir y dar a conocer la música cubana en todo el mundo, informa el diario Granma.

«Cuba tiene una amplia riqueza musical que no ha sido explotada. Por eso es un gran privilegio para Sony participar en este acuerdo con el propósito de expandir la música cubana y asegurarnos de que el resto del mundo la disfrute como lo hacen los cubanos», dijo el directivo de la mayor editorial de música del planeta.

Mario Escalona, director de la Egrem, señaló que la firma de este contrato permite desarrollar notablemente el conocimiento sobre la música cubana y la promoción a nivel internacional de los autores representados en el catálogo.

«Es un momento de gran importancia para la difusión y comercialización de la música cubana y una excelente oportunidad de desarrollar la representación conjunta de nuestro gran catálogo editorial y

llamar la atención sobre la música cubana», dijo Escalona.

Sony utilizará diversos canales como Spotify, Netflix y YouTube, entre otros, para promover y comercializar el repertorio de los artistas de la Isla.

Este acuerdo de colaboración da continuidad al convenio firmado en el 2015 por la Egrem y Sony Music Entertainment para la distribución de un extenso patrimonio musical cubano compuesto por cerca de 20 000 grabaciones realizadas desde 1960.

Este nuevo contrato permitirá a la Sony distribuir internacionalmente las obras de históricos músicos cubanos como Sindo Garay, Ignacio Piñero, Benny Moré y Carlos Puebla, así como José Luis Cortés, César «Pupy» Pedrosa, David Calzado, Ricardo Leyva y Arnaldo Rodríguez.

A la rúbrica asistieron Marta Bonet, presidenta del Instituto Cubano de la Música, y Abel Acosta, viceministro de Cultura, entre otros funcionarios, músicos y herederos de los derechos de autor de importantes artistas del país.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/153455-firma-egrem-acuerdo-con-sony-para-promover-a-autores-cubanos>



Radio Habana Cuba